



Los "extraterrestres" vuelven al Congreso de México mientras un periodista defiende a los "seres no humanos"



La Cámara Baja del Congreso de México volvió a recurrir al espectáculo el martes, dedicando horas de su tiempo a un controvertido personaje que presionó en favor de "seres no humanos" que, según dijo, fueron encontrados en Perú.

Menos de tres semanas después de que el huracán Otis, de categoría 5, devastara Acapulco, un puerto de casi un millón de habitantes, la Cámara de Diputados dedicó más de tres horas a escuchar al periodista José Jaime Maussan y a su grupo de médicos peruanos.

Maussan y algunos legisladores mexicanos se convirtieron en objeto de burla internacional en septiembre, cuando presentó dos cajas con supuestas momias encontradas en Perú. Él y otros afirmaron que eran "seres no humanos que no forman parte de nuestra evolución terrestre".